

El futbolista madrileño, en el campus de UCLA

J. BELLÓN / LA NOTICIA

Por el campus de la Universidad de UCLA (Estados Unidos) se puede ver pasear a Víctor Muñoz, un joven madrileño (1990) que decidió marcharse allí para estudiar Economía y dar un giro a su vida como futbolista. Jugó en las categorías inferiores del Real Madrid y del Celta de Vigo, y ahora es centrocampista estrella de los Bruins de UCLA, equipo de Los Ángeles. “Cuando estás en Europa es difícil compaginar los estudios con el fútbol. En EE UU te dan más facilidades. Ese es uno de los motivos por los que vine aquí”, comenta Víctor.

Muñoz fue a Estados Unidos a través de la agencia AGM y se muestra feliz con la experiencia en un país en el que hay más soccer del que parece: “La Major League Soccer (MLS) es una Liga que se está desarrollando muy rápido, y el nivel universitario es parecido al de la Tercera División Española, pero con jugadores de entre 18 y 24 años”. En cuanto a lo académico, está encantado por el curso de los acontecimientos: “Los estudios son un lujo. Hay universidades, como UCLA, en las que si tienes la suerte de sacarte una carrera eres un privilegiado. Además tienes la oportunidad de ser bilingüe. Y por ser deportista, las clases se pueden compatibilizar con los entrenamientos”.

Pero también sabe que España es la cima del fútbol y su sueño sería jugar aquí: “Jugar en España es, para mí, lo máximo a lo que se puede aspirar. Si existe la posibilidad de jugar allí, desde luego volvería. Pero hay



EN EL CAMPUS. Víctor Muñoz juega en Estados Unidos en UCLA.

“Hay muchos más españoles”

■ “Hace unos años había bastantes menos deportistas por Estados Unidos. Ahora, los deportistas españoles están sacando ventaja a estas oportunidades y

drileños a tierras estadounidenses. Muñoz ve clara cuál es la ventaja de estudiar al otro lado del charco: “La posibilidad que ofrece Estados Unidos es la de sacarte una